

Kleine, kühne Akrobaten

Die Jugend des TSV Co-Dance beteiligt sich an der Schweizer Meisterschaft im Vereinsturnen. Für diesen Höhepunkt bereitet sie sich intensiv vor.

SOMMERI. Im Trainingsweekend des TSV Co-Dance in den Räumlichkeiten der Bildungsstätte wurde geturnt und kühne Akrobatik geübt. Die 50 kleinen und grossen Turnerinnen machten fröhlich mit beim Einstudieren der Choreographie, sie tanzten und spielten zusammen und durften auch das Hallenbad der Bildungsstätte

Sommeri benützen. Übernachtet wurde in der Turnhalle. Für die Hauptmahlzeiten waren Ernst und Hedi Thalman vom Hebbach-Stübli zuständig.

Der Schwerpunkt des Wochenendes lag bei der Vorbereitung für den nächsten Auftritt, der Schweizer Meisterschaft im Vereinsturnen Jugend am 3. Dezember in

Kreuzlingen. Der Vergleich mit anderen Turnerinnen werde hart, ist sich Conny Bühler, Co-Dance-Präsidentin und Hauptleiterin der Jugend-Abteilungen, bewusst. Schwierig werde es vor allem, weil der TSV Co-Dance kein Geräteturnen praktiziert. Zudem wird die Gruppe Akro 1 eine der jüngsten auftretenden sein. (cgo)

WÖRTLICH



Silvana
9 Jahre

Turne gerne

Ich mache mit im Co-Dance, weil ich es lässig finde und ich gerne turne.



Bild: Cornelia Good

Die Co-Dance-Kinder beim Training.

WÖRTLICH



Ylenia
8 Jahre

Über eine Freundin

Ich bin im dritten Jahr dabei. Eine Freundin hat mich damals mitgenommen.